
CONSEIL MUNICIPAL DE PERTUIS
du 19 juin 2013

Questions écrites
du groupe " Ensemble pour Pertuis "

 

1) La  règlementation  de  la  vitesse  des  véhicules  est  limitée  a  50  km/h  sur
l'ensemble  des  voies  ouvertes  à  la  circulation  publique  autour  de
l'agglomération de Pertuis.

Pourriez-vous  installer  les  panneaux  de  signalisation  ad  hoc  dans  l'intérêt  des
pertuisiens?

2) Monsieur  le  Maire  vous  avez  dès  le  début  de  votre  mandat  illustré  votre
méthode de management du personnel par la suppression des machines à
café dans les services.

Récemment, vous êtes revenu sur cette interdiction. Pour quelles raisons?

3) Durant votre mandat, l'absence de construction de logements sociaux a été
criante, mettant notamment les jeunes pertuisiens en difficulté pour se loger
dans leur propre ville.

Comment envisagez-vous de remédier à cette  carence, ce qui impliquerait que pour
les cinq prochaines années à venir, toute nouvelle construction comprenne 50 pour
100 de logements sociaux pour être en conformité avec la loi?
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